

SECRET

GENERAL AGREEMENT  
ON TARIFFS AND  
TRADE

ACCORD GENERAL SUR  
LES TARIFS DOUANIERS  
ET LE COMMERCE

No. 26  
CP.5/K/SECRET/26  
8 December 1950  
BILINGUAL

CONTRACTING PARTIES

WORKING PARTY "K" ON CONSULTATIONS UNDER ARTICLE XII:4(b)

Statement by the representative of the International  
Monetary Fund in reply to the statement by the  
Australian representative circulated as CP.5/K/SECRET/25.

Mr. Chairman,

The representatives of the International Monetary Fund have studied the statement of the Australian delegation given in CP.5/K/SECRET/25 and reluctantly must inform you that they have not been able to find in this reply a positive contribution to the problem of the sterling area arrangements. Therefore they maintain that the statements both in the Background Material and the Fund's report, as previously stated, do reflect the substance of the situation. Moreover, they consider that the Australian statement (paragraph 3 on page 5 of CP.5/K/SECRET/6) relating to this matter is misleading.

PARTIES CONTRACTANTES

GROUPE DE TRAVAIL "K" DES CONSULTATIONS AU TITRE DE L'ARTICLE XII:4(b)

Déclaration du représentant du Fonds Monétaire International  
en réponse à la déclaration du représentant de  
l'Australie, figurant dans le document CP.5/K/SECRET/25

Monsieur le Président,

Les représentants du Fonds monétaire international ont étudié la réponse de la délégation australienne qui figure dans le document CP.5/K/SECRET/25 et regrettent de devoir vous informer qu'ils n'ont pu trouver dans cette réponse aucune contribution positive à la solution du problème des arrangements de la zone sterling. En conséquence, ils maintiennent que les déclarations qui figurent à la fois dans la documentation de base et dans le rapport du Fonds correspondent bien, comme il a déjà été dit, à la situation réelle. En outre, ils estiment que la déclaration faite par l'Australie sur ce même point et qui se trouve à la page 5 du document CP.5/K/SECRET/6 est de nature à induire en erreur.